

Image not found or type unknown



Examens non interprétés 8 jours après

Par **maisnil genevieve**, le **28/11/2017** à **13:06**

bonjour,

mon mari a été admis aux urgences un dimanche et hospitalisé vu son état de santé, on lui a vu au scanner un nodule sur le foie!!!! donc irm de prévu, le mercredi le Irm est donc fait!!! à ce jour donc 10 jours plus tard personne n'a interprété cette IRM, nous n'avons aucune idée de son mal (tumeur maligne ou bénigne) A ce jour mon mari sort sans ses résultats vu que celui qui interprète est partie en vacances!!!! inamissible !!!! maltraitance au patient et sa famille !! qu'en pensez vous et que faire !!!!!!!!!!!

merci